
Zusatzfragen 
AM Hochgartz  
Hätte eine andere Herangehensweise, die den Naturschutz deutlich mehr in den Mittelpunkt 
gestellt hätte, nicht zu einem anderen Ergebnis geführt? 
Antwort: 
Hier hat es Bemühungen von verschiedenen Seiten gegeben. Die Mitteilung ist ein Bericht über 
die Sichtweise des Investors. 
Wenn es andere Investoren gibt, die hier Ideen haben einen Golfplatz zu realisieren, könnten 
diese sich an die Verwaltung wenden. 
 
AM Wehrend betr. damalige Aussage des Bürgermeisters, dass noch andere Investoren 
Interesse an einem Golfplatz hätten 
Können diese anderen Investoren dem Ausschuss  in der nächsten Sitzung mitgeteilt werden? 
Antwort: 
Wird mitgeteilt. 
 
AM Hanft Positionisierung gegenüber dem Rhein-Sieg-Kreis, Forderungen nicht mehr 
verhältnismäßig 
Wäre es nicht sinnvoll, die Position der Verwaltung im Punkt „mangelnde Verhältnismäßigkeit“ 
nochmals deutlich zu machen? 
Antwort: 
Es gab beim Rhein-Sieg-Kreis einige Forderungen, die nicht nachvollziehbar waren. 
Grundsätzlich ist es nicht unmöglich dort einen Golfplatz zu entwickeln. Die Frage ist, wie es in 
der baulichen Umsetzung unter Berücksichtigung der artenschutzrechtlichen Aspekte aussieht. 
 
AM Hochgarzt betr. unterschiedliche Sichtweisen und Zielrichtungen. 
 
 


